



メイフル新聞 2月号



まだまだ寒さが厳しい日々が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？
 年末年始は雪が少なく、大変穏やかな気候でしたね。雪はなくとも、年末年始のお
 休み明けで体力が落ちた方、足元がふらついている方がいらっしゃいます。これか
 ら春に向けて少しずつ暖かくなるので、しっかりリハビリに努め体力をつけていき
 ましょう。福井県内では新型コロナの他にインフルエンザが流行しています。もし
 少しでも体調が優れない場合や風邪症状がある場合は無理をせず、職員やご家族様
 にご相談・ご連絡をさせていただきますようお願い致します。寒さはしばらく続きます
 すが、寒さを吹き飛ばす勢いで元気に過ごしていきましょう！



メイフル神社 大吉

新年はメイプル神社の初詣!!今回は一人
 ひとり着物を着てから神社参拝と絵馬奉
 納をしていただきました。たくさんある着
 物を見て「すご〜い!」「いっぱいあるで
 迷ってまうの」と皆様楽しそうに着物を選
 ばれていました。笑顔で写真撮影も行い、
 終始楽しい時間を過ごされていました。





メイプル新年会



9日(月)はメイプル新年会を開きました!!

縁起物である獅子舞が登場すると拍手と共に自ら頭を差し出して噛まれに行く方が沢山いらっしゃいました。他にはどじょうすくい、傘回し、二人羽折り、そして「まんじゅうまき」を題材にした寸劇を披露。最後はお花紙で作ったお饅頭で「まんじゅうまき」をして終わりました。皆様、最後まで拍手をして盛り上げてくださいました。



福笑い

正月遊びの定番・福笑いを行いました。皆さんで協力しながら作った顔は今回も素敵な作品となりました!!



寺子屋



新年初めてのボランティア様です！「福井市歴史ボランティア語り部」様より福井に残る言い伝えや歴史についてのお話をしてくださいました。



2月の行事予定

- ・2日(木)、3日(金) 節分豆まき
- ・10日(金) 工作クラブ
- ・11日(土) メイプル劇場
- ・6日(月)、14日(火)、23日(木) 手作りおやつの日



3月まで散髪はありません。ご了承ください。

発行元：メイプルケア大宮デイサービスセンター